

Les Mères de la Place de Mai exigent du gouvernement équatorien la fin de la répression contre le peuple



La présidente de l'organisation argentine des Mères de la Place de Mai, Hebe de Bonafini, a exigé du gouvernement de l'Équateur la fin de la répression contre le peuple qui se dresse contre les politiques qu'applique l'exécutif.

Dans une vidéo diffusée sur les réseaux sociaux, Hebe de Bonafini, remarquable combattante pour les droits de l'homme, a exprimé sa solidarité avec le peuple équatorien au milieu de la situation complexe qu'il vit et elle l'a appelé à poursuivre la lutte contre le paquet de mesures néo-libérales.

Le ministère des Affaires étrangères du Mexique s'est prononcé dans les mêmes termes. Il a condamné catégoriquement le recours à la force contre les manifestants en Équateur et il a exhorté les parties à trouver des solutions par la voie du dialogue.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/204522-les-meres-de-la-place-de-mai-exigent-du-gouvernement-equatorien-la-fin-de-la-repression-contre-le-peuple>



Radio Habana Cuba